



5 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 519L5000178M

10 000 €

Peille

Maison à louer (06440)

résidences  
immobilier



AFIM FRANCE

# résidences immobilier

Peille, à 20 minutes de Monaco dans un écrin de verdure au calme absolu, magnifique maison d'architecte d'environ 300 m<sup>2</sup> au centre d'un terrain arboré de près de 7 000 m<sup>2</sup>. À l'intérieur : la villa est composée d'une pièce à vivre avec cuisine équipée, une salle à manger avec ouverture sur la grande terrasse et la piscine arrondie, un impressionnant séjour cathédrale avec cheminée. Au total, il y a 4 chambres, 3 de standing avec salle de douches ou de bains et une chambre en sous-sol avec salle de douches également. Nombreuses terrasses. À l'extérieur : grand jardin arboré avec une très belle ...

Peille, 20 minutes from Monaco in a green and quiet area, magnificent architect house of about 300 m<sup>2</sup> in the centre of a wooded garden of nearly 7000 m<sup>2</sup>. Inside: the villa is composed of a living room with a fully equipped kitchen, a dining room opening onto the large terrace and the rounded swimming pool, an impressive cathedral living room with fireplace. In total, there are 4 bedrooms, 3 of which are of a high standard with shower or bathroom and one in the basement with a shower room as well. Numerous terraces. Outside: large garden with trees and a beautiful swimming pool that follows the ...



**AFIM FRANCE**

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

